



市表彰式～受賞者の皆さん、おめでとうございます～

11月3日、すばるホールで、市表彰式を開催しました。

式典では、市条例に基づき、市政や自治振興、教育文化、公安防災、産業振興、福祉衛生の各分野で活躍、貢献された皆さんの功績をたたえ、吉村市長から表彰状と記念品を授与しました。

今後もそれぞれの分野で、さらなるご活躍を期待しています。



海外メディアが金剛簾^{すだれ}を取材！

10月28日、29日に開催されたG7大阪・堺貿易大臣会合に先立ち、10月12日、13日に海外メディア向けのプレスツアーが行われ、伝統的工芸品「大阪金剛簾」の老舗である杉多製簾株式会社がツアー先に選ばれました。

中国・韓国・フランスなど世界6カ国11社の海外メディアの記者たちは、すだれの展示物を見ながら、すだれの美しさやその製造技術の高さに驚いていました。

鈴鹿サーキットでふるさと納税返礼品をPR

10月15日、本市のふるさと納税返礼品を提供いただいているバイクパーツメーカーの株式会社ベビーフェイスの提案により、三重県の鈴鹿サーキットで開催された「2023MFJ全日本ロードレース選手権」で本市の返礼品を来場者にPRしました。

同選手権には、本市ふるさと富田林応援団アンバサダーで、同社のオートバイレースチームの津田一磨さんが出場されています。





伏山台校区プログラムスタンプラリー

伏山台校区交流会議では、「いざっ！という時のために向こう三軒両隣」をテーマに、地域内で顔の見える関係ができるよう、「思わず歩きたくなるマップ」を作成しました。

10月21日、完成したマップを基に、スタンプラリーが開催され、約90人が各ポイントを巡りながら校区内を散策し、最後は参加者みんなでビンゴゲームを楽しんでいました。

万博500日前イベントに出展しました！

10月21日、22日に万博記念公園で開催されたイベント「もうすぐ万博500日前！ EXPO FES！」に本市がブースを出展しました。

特産品や野菜の販売、富田林市にまつわるクイズやすだれを使った写真飾りを作るワークショップなどを実施し、富田林市の魅力をPRしました。



認知症に優しいまちづくりをめざして

10月29日、金剛銀座街商店街をゴール地点とし、市内をタスキリレーする、「RUN伴^{ランとも}富田林2023」が開催されました。RUN伴は、認知症の人や家族、支援者、一般の人などが1本のタスキをリレーしながらゴールをめざす、全国で開催されているイベントです。14チーム61人の参加者が市内を走り、ゴール地点ではカフェイベントが開催され、参加者は清々しい笑顔を見せていました。

富田林で遊び尽くせ！ハロウィンイベント

10月29日、Topic^{トピック}(きらめき創造館)で、ハロウィンイベントを開催しました。ハロウィンメイクの体験コーナーや、ペットボトルを活用したランタン作りワークショップ、謎解きお化け屋敷など、さまざまな催しを実施しました。イベント運営を担う若者会議OB・OG会(こことん)のメンバーだけでなく、参加者の皆さんも思い思いの仮装で楽しまれ、終始賑やかな雰囲気でした。

